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DELANTERO DE NIVEL. El atacante cafetero es pretendido por varios, pero hubo avances de Fassi con la directiva de Independiente Rivadavia de Mendoza. El Albiazul juega hoy su primer amistoso, a puertas cerradas.
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pretemporada. El arquero, al que el Pirata le compraría el pase, apuesta por “conseguir cosas importantes con la B” y sueña con jugar el Mundial con la selección de Paraguay.
Seguridad. El arco de Belgrano 
tiene quien lo cuide: Juan Espinóla y 
su deseo para esta temporada
Pablo Ocampo
pocampo@lavozdelinterior.com.arLa pretemporada de Belgrano se encuentra en su etapa más exigente en lo físico. Doble turno en la localidad de Pilar en Buenos Aires y prepararse para un inicio de los torneos de la Liga Profesional que será más que exigente y que puede marcar el futuro del esfuerzo de todo el año.Uno de los pilares del equipo es el arquero paraguayo Juan Espinóla, quien llegó al Celeste el año pasado cuando Nahuel Losada emigró a Lanús y desde su arribo se quedó con el puesto para transformarse en un titular indiscutido.En diálogo con La Voz. el jugador aseguró desde Pilar: “Ya estamos 

PRENSA BELGRANO

CONFIADO. Juan Espinóla apuesta a que el equipo tenga un buen arranque que le permita acomodarse en el torneo, porque serán muchos partidos en pocos días.

enfocados en el torneo, porque sabemos que es un campeonato competitivo y difícil. Tenemos que hacemos fuertes de local, sumar todo lo que se juegue en Alberdi y pensar en que debemos arrancar de la mejor manera el torneo”.Compartiendo habitación con Manuel Vicentini, quien regresó de su préstamo en Colón, Espinóla afirmó: “Venimos con un trabajo fuerte que nos está haciendo cumplir Marcelo (Misetich), quien es nuestro entrenador. Con ‘Manu’ siempre hablamos de lo que se hace y de lo que se puede y se debe mejorar”.Sobre los objetivos que el grupo se ha puesto para esta nueva etapa, el guardameta señaló: “Tenemos que mejorar lo del año pasado, sabemos que lo principal es un buen arranque. 

después vendrá apuntarle a clasificar a una Copa Internacional y soñar con que se puede dar pelea en algunos de los torneos, porque tenemos que recordar que también jugamos la Copa Argentina que es muy importante”.“Todo jugador sueña con un campeonato, pero aquí lo importante es iniciar bien el certamen, porque son muchos partidos y se juega bien seguido”, prosiguió.Cuando se lo consultó sobre Wal- ter Erviti, el nuevo técnico del Celeste, el jugador dijo: “Estamos haciendo una muy buena pretemporada, trabajando sobre lo que quiere y entiendo que tiene muy buenas ideas por desarrollar. Cada técnico tiene su manera de trabajar, sabe lo que quiere y es nuestra obligación adaptamos 

a sus conceptos”.
La selección y su futuroEspinóla llegó a préstamo con una opción de compra y los dirigentes de Belgrano ya trabajan en procura de quedarse con la ficha del paraguayo y con los servicios del guardameta por varias temporadas más.“La verdad es que ese tema lo manejan Olimpia (club dueño de su pase) y mi representante. Lo mío es estar enfocado en el trabajo y en llegar de la mejor manera al inicio del campeonato. Lo administrativo se lo dejo a ellos. Yo estoy feliz de estar en Belgrano y me encantaría seguir varios años más aquí, para conseguir cosas importantes. Las partes verán y resolverán, obvio que me gustaría que compren mi pase”, agregó.

Espinóla es arquero de la selección de su país que pugna por conseguir uno de los boletos de Conme- bol para el Mundial 2026: “Es el sueño de todo jugador, porque estar en el equipo nacional y pensar que se es posible llegar a un mundial lo quieren todos, defender a tu país en un campo es lo más. En marzo tendré otra convocatoria y cada vez que se me llaman doy lo mejor. Pero tengo que agradecer a Belgrano que me dio la oportunidad de llegar y comenzar a jugar, lo que permite estar en un buen nivel”.“No siempre un jugador arriba a un club y se queda con la titularidad, es difícil que se dé, pero por suerte a mí me pasó. Estoy muy contento con los dirigentes, con los compañeros como me han tratado y con la gente que alienta siempre”, siguió.El presente en el Pirata lo ayuda mucho en su momento en la selección, porque lo tiene vigente y Espinóla lo sabe, por eso repitió: “Soy un agradecido de lo que Belgrano me entrega, por eso te digo que mi enfoque está en conseguir cosas importantes con el club”.
La gente y la familiaEl arquero, desde su llegada al Pirata se encontró con el marco que da la gente a los partidos en el Gigante: “Es una locura, porque se juegue lunes a la tarde o cualquier día de semana, con calor, con lluvia o cómo sea, siempre está lleno el estadio. Ellos me han dado su apoyo siempre. Van a todas partes en cuanto pueden”.“Córdoba es una ciudad muy bella y con mi familia estamos más que contentos de estar aquí. Por eso, la posibilidad de seguir ligado al club (con la compra del pase) es algo que nos alegra, porque me daría la chance de seguir varios años más por aquí”, continúa y agrega: “La gente cuando te reconoce por la calle te brinda su apoyo, su respeto y con palabras de aliento en todo momento”.Pero más allá de los objetivos guípales, los personales para Espinóla son: “Como te dije, quiero llegar bien al inicio del torneo, seguir en mi selección y conseguir cosas con el club, como también poder clasificar al mundial”.Por último, el arquero enfatizó: “No se pueden prometer resultados porque esto es fútbol, pero le digo a la gente que se quede tranquila que este grupo va dejar todo en cada partido y se va brindar al máximo por el equipo y el club. Estoy seguro que este año le vamos a dar muchas alegrías a la gente”.

Ante Fénix, 
el Pirata 
juega un par 
de partidos 
amistosos

La doble jornada de ayer de Belgrano en Pilar, provincia de Buenos Aires, terminó de una manera distinta a la habitual, porque por la tarde se decidió permitir que los simpatizantes presentes, quienes son parte de la filial Buenos Aires, observaran el trabajo de los jugadores. Los hinchas pudieron ver en acción a Lucas Zela- rayán, el esperado refuerzo y que ha generado una gran expectativa entre los feligreses del Pirata.Por la mañana, el plantel había 

cumplido con un trabajo futbolístico ante un combinado juvenil de la UOM de Pilar, como para hacer una serie de ajustes en los movimientos que se vienen practicando.Hoy por la mañana en el predio de Real Pilar, será el tiempo del primer amistoso de pretemporada y será ante Fénix, equipo de la Primera B Metropolitana. La modalidad será bien de este tipo de partidos: dos tiempos de 30 minutos, a las 8.30 se producirá el primer encuentro y a las

9.45 el segundo.El ensayo servirá para marcar el cierre de los trabajos en doble tumo de la semana y para comenzar a preparar la partida desde Buenos Aires hacia Uruguay, porque el martes la delegación se trasladará al país vecino para jugar los compromisos del certamen “Serie Río de La Plata".Aquí serán cruces ante Montevideo Wanderers en la capital de Uruguay el jueves 16 a las 20 y el domingo 19 en Punta del Este ante Progreso.

••Todo jugador sueña con un campeonato, pero aquí lo importante es iniciar bien el certamen, porque son muchos partidos y se juega bien seguido.

mailto:pocampo@lavozdelinterior.com.ar
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FONDOS. La Gloria aún no pudo percibir lo que le deben por Rodrigo Garro, Tadeo Allende y Santiago Rodríguez. Es dinero clave en un año en el que siguen las obras y hay objetivos importantes desde lo deportivo.
Instituto. Con problemas 
para cobrar lo que vendió 
tiempo atrás

PRENSA INSTITUTO

RODRÍGUEZ. Instituto debe cobrar todavía dinero por la venta del "Morta" al Bicho.

Agustín Caretó
acareto@lavozdelinterior.com.ar

En los últimos días, Rodrigo Garro y Tadeo Allende fueron noticia por diferentes motivos. El volante pampeano, surgido de Instituto, protagonizó un accidente, mientras manejaba, que terminó con la vida de un motociclista. En tanto, el delantero de reciente paso por el Celta de Vigo acaba de ser contratado por el Inter de Miami y será compañero deLionelMessi.Pero a ambos los une una cuestión: los dos se formaron en la Gloria y el club de Alta Córdoba sigue “renegando” para poder cobrar el dinero correspondiente de sus respectivas ventas.Y en una situación similar se 

encuentra lo de Santiago Rodríguez, aunque se espera que Argentinos pague el próximo 15 de enero.Sobre Garro, la Gloria supo informar que “fue transferido por el 80% de los derechos económicos y el 100% de los federativos, desde Talleres al Corinthians Paulista de Brasil. Nuestra Institución, por el 40 % que le corresponde, debe percibir al tipo de cambio oficial la suma bruta de U$S 2.278.103,40 pagaderos en tres cuotas con vencimientos 23-01-2024,01-08- 2024 y 01-08-2025”.Y agregaron; “A la fecha, se ha percibido parcialmente la primera cuota, debido a que el club comprador retuvo un monto de aproximadamente U$S 600.000 cuya procedencia Talleres disputa y que se encuentra en instancias legales. En el momento que el vendedor perciba dicho saldo, nuestra Institución recibirá el 40% de ese importe. A su vez, es importante aclarar que sobre el 20% de los derechos que Talleres retuvo en la transferencia. Instituto tiene participación del 40% ante una futura venta".Mientras que Tadeo Allende fue transferido por el 80% de los derechos económicos y el 100% de los federativos de Godoy Cruz Antonio Tomba al Real Club Celta de Vigo.A la Gloria le corresponde el 50 % del producido neto de las sumas que perciba el club de Mendoza conforme tipo de cambio oficial, la cual asciende a 1.500.000,00 euros y los pagos debían

Refuerzo. Ayer, Instituto oficializó la llegada de Alex Luna, un volante de 20 años y con mucha proyección. Surgido de Atlético Rafaela, el mediocampista se suma a préstamo por un año a la institución de Alta Córdoba, con opción de compra.
realizarse en tres cuotas con vencimientos a la firma del contrato (aunque aún el club vendedor no percibió nada pues se encuentra realizando las pertinentes liquidaciones en la Hacienda Española), el 01-02-2025 y 01-02-2026.“Es importante aclarar que sobre el 20% de la ficha que el Club Godoy Cruz retiene, nuestra institución también tiene participación en el 50% ante una futura venta”, dijeron desde Instituto.Además, Instituto tiene todavía que percibir dinero desde Argentinos Juniors por la venta de Santiago Rodríguez.Desde el club de Alta Córdoba no informaron todavía oficialmente los montos de dicha operación, pero este medio pudo saber que parte de esa plata aún no ingresó a las arcas del Albirrojo. En principio, el Bicho debe pagar el 15 de enero.De esta manera, en Instituto esperan que cuanto antes entre un dinero por demás necesario en un año en el que siguen las obras y en el que se está armando un plantel con la idea de pelear un poco más alto que en2024.
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LOS ANDES

PUEDE SER. El colombiano Villa es uno de los nombres fuertes por los que trabaja Talleres para potenciar su plantel, de cara a una temporada 2025 con muchos compromisos.
talleres. La “T” busca cerrar con el volante central Joaquín Mosqueira, de Unión de Santa Fe. Y se reflotó la posibilidad de traer a Sebastián Villa. Una mala acción de Gremio favorece a Talleres.
Muy cerca. El primer refuerzo de 
2025 para el Matador está "al caer”
Javier Flores
jflores@lavozdelinterior.com.ar

Talleres “está ahí” de sumar a su primer refuerzo para este año y podría ser anunciado este fin de semana. Se trata del volante central de Unión Joaquín Mosqueira, de 20 años, uno de los jugadores más promisorios del club santafesino.Mosqueira, por quien la dirigencia albiazul negocia desde hace varios días, vendría por una compra del 75 u 80 por ciento de su pase y Unión adquiriría la mitad de la ficha del delantero albiazul David Romero.El arreglo de palabra llegó en las últimas horas, después de que Talleres mejorara su propuesta económica inicial, en la que también ofertó a dos jugadores de su plante superior; Marcos Portillo y Franco Moyano.El primer ofrecimiento albiazul fue rechazado por Unión, ya que al “Kily” González le interesaba involucrar en la operación a Ulises Ortegoza, a lo que Talleres se negó. Pero las negociaciones siguieron hasta que la “T” mejoró la oferta y ofreció poco más 

de 1,5 millón de dólares y la mitad del pase del “Rulo”.Mosqueira será el segundo jugador que Talleres le comprará a Unión en un año. El primero fue luán Carlos Portillo, exactamente en enero del año pasado. En el club santafesino tuvo 60 presencias entre Liga Profesional, Copa de la Liga y Copa Argentina, en los que convirtió cuatro goles.Es un volante central clásico, pero dúctil y que puede jugar también como interno o haciendo la banda. Es diestro, pero tiene buena pegada con los dos perfiles. Se lo destaca como un futbolista inteligente, fuerte mentalmente y versátil, con un juego centralizado, y su principal virtud es saber ubicarse en el campo, jugar a
Blázquez. El joven arquero de Talleres Joaquín Blázquez pasó a préstamo a Independiente de Avellaneda. A sus 23 años, quien fue premio Estímulo 2024 es cedido hasta fin de este año, con opción de compra del 50% por 650 mil dólares. 

dos toques y con un pase vertical.
Se reactívalo de VillaEl presidente albiazul, Andrés Fas- si, y su par de Independiente Rivada- via, Daniel Vila, avanzaron ayer en las charlas por la compra del extremo colombiano Sebastián Villa, después de que el club mendocino decidiera no seguir negociando con Gremio.Después de que el club brasileño le acercara una oferta directa al jugador (salteando a la dirigencia del club mendocino). Independiente Rivada- via decidió no seguir negociando con Gremio y su presidente, Daniel Vila, reactivó las charlas con Fassi para evaluar una probable venta.La “T” habría elevado su oferta inicial, que si bien aún estaría lejos de los 4 millones de dólares que pretendería el club mendocino, habría acortado distancias. Si a ello se suma que estarían avanzando en involucrar en la operación partes de los pases de dos jugadores albiazules que están en IR, el central Sheyko Studer y el enganche Luis Sequeira, y que “el Cacique” Medina le habría pedido a

Fassi que acelere las negociaciones, no puede descartarse que en breve puedan surgir buenas noticias al respecto. Después sumó su interés Colo Colo de Chile, pero sin hacer una oferta formal, por lo que es Talleres quien por estas horas tendría la prioridad.El jueves, Daniel Vila admitió que fue la “T” el único club que hizo una propuesta formar para contratar al colombiano; “Interesados por Villa ha habido, informales y formales. Racing salió a decir que le interesaba, pero la verdad nunca hubo una comunicación. Talleres sí lo quería. Hablé con el presidente Fassi y tenía la prioridad, en caso de que hubiese una salida de jugadores, pero entendía que por el momento, al menos por el primer semestre, Villa tenía que quedarse en Independiente”.Como Gremio le habría acercado una oferta personal a Villa “puen- teando” a la dirigencia de IR, lo que enfadó a Vila, se cerró la negociación con ese club por considerarlo una falta de ética, lo que volvió a abrirle las puertas de un arreglo a la “T”.

Amistoso 
contra San 
Martín de 
Tucumán

Después de una semana de pretemporada, con sólo Nahuel Bustos y Augusto Schott como rostros “nuevos” -son jugadores del club que volvieron de préstamos- y mientras espera cerrar refuerzos, Talleres jugará esta mañana su primer amistoso veraniego en el Card Amadeo Nucce- telli, a puertas cerradas, contra San Martín de Tucumán.Será el primero de tres partidos en el que “el Cacique” Medina probará dos equipos, con la base de quienes terminaron jugando el Torneo de la Liga Profesional 2024, sin la presencia de los arqueros Lautaro Morales (volvió a Lanús) y Joaquín Blázquez (fue prestado a Independiente), y de los extremos Ramiro Ruiz Rodríguez (regresó a Atlético Tucumán) y Matías Esquivel, quien no será tenido en cuenta esta temporada y volverá al Mamelodi Sundows de Sudáfrica.La idea será mover a los 30 jugadores que están trabajando desde hace siete días e ir aflojando los músculos, a sólo 15 días del inicio de la Copa de la Liga, en la que la “T” visitará a San Lorenzo.No participaría de los ensayos Rubén Botta, quien presenta molestias musculares propias de esta etapa de la pretemporada, pero en principio no habría otros jugadores lesionados en el plantel. No está claro si “el Cacique” Medina pondrá un equipo supuestamente titular y otro alternativo.Tras los ensayos de hoy, se trabaja en confirmar dos amistosos más para la semana que viene: uno entre semana y otro el sábado próximo, pero lo más probable es que sean en Buenos Aires, ante la falta de rivales que puedan viajar a Córdoba.

MEDINA. Evalúa a susjugadores buscando el mejor equipo para 2025.

mailto:jflores@lavozdelinterior.com.ar
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primera nacional. La Academia se prepara para el inicio de la temporada. Sus objetivos.
Racing. El DT
Cochas y sus 
sensaciones

PRENSA RACING

COCHAS. El entrenador de Racing inicia su propio proceso en la Academia.

Racing de Nueva Italia se prepara para afrontar una nueva temporada en la Primera Nacional. El equipo albiceleste trabaja en la parte más importante de la pretemporada en la localidad cordobesa de Río Segundo.La Academia está inserto en la Zona A y el primer compromiso oficial será el segundo fin de semana de febrero en el Miguel Sancho ante Deportivo Maipú de Mendoza.El entrenador Diego Cochas aseguró: “Estamos conformes con el trabajo que se está haciendo en Río Segundo, este complejo (Norte) ya es conocido por nosotros que estamos cumpliendo la cuarta pretemporada aquí”. Cuando habló de la conformación del plantel, el DT sostuvo que 

“han llegado muchos jugadores de acuerdo a mi gusto, con mucho dinamismo y con hambre de mostrarse en Racing. Además, con ganas de estar, que es algo muy importante".Sobre la llegada de Pablo Chava- rría, un jugador de dilatada carrera y experiencia. Cochas dijo: “Un jugador que viene de Primera (llega desde Belgrano), con mucha experiencia, con pasado en Europa y que nos da ese toque distinto”. Y sumó: “Estoy conforme con el plantel que tenemos, pero seguimos expectantes a que se dé la chance de una incorporación más en la parte ofensiva”.La temporada 2024 encontró al equipo albiceleste jugando el Reducido por el segundo ascenso, donde fue eliminado por Nueva Chicago. Por eso, Cochas asegura: “La vara la dejamos alta, porque gracias a Dios las cosas se hicieron y se consiguió lo que se pretendía. Pero nuestro objetivo para esta temporada es mejorar lo que se hizo el año pasado, es crecer en todos los aspectos”.“Queremos cumplir un buen torneo y sostener la idea de juego que tenemos, esa que nos caracterizó como un equipo ofensivo y de buen manejo de pelota. Vamos a buscar lograr más de lo que se consiguió el año pasado. Uno sueña con meterse de nuevo en el Reducido, tratar de volver a estar en la Copa Argentina y porqué no soñar con que se puede pelear por el ascenso”.

Lo que hay que saber 
Del mundo del fútbol

Refuerzo para Racing. Racing no detiene su armado de plantel y ayer confirmó la llegada del delantero Leonel Barrios (foto), quien proviene de Excursionistas de la Primera B Metro. Barrios, arribó a Río Segundo, donde el Albiceleste está cumpliendo con la pretemporada y se sumó a los entrenamientos con Diego Cochas. 
Zárate "colgó botines". Mauro Zárate anunció ayer su retiro del fútbol mediante una publicación en sus redes sociales en la que le dedicó unas sentidas palabras a su extensa carrera y a su amor por la profesión. El atacante surgido en Vélez tuvo su último despliegue como jugador profesional en el Danubio de Uruguay en agosto de 2023 y se convirtió en agente libre en enero del año pasado. "Se termina una etapa, en mi caso finaliza la etapa más hermosa de mi vida, porque desde que nací, viví y respiré fútbol", declaró en su Instagram.
Boca y el mercado. Boca Juniors venía trabajando en silencio en el mercado de pases y sorprendió con otro refuerzo. Tras algunos días de hermetismo en la negociación,

el Consejo de Fútbol acordó la llegada de Williams Alarcón de Huracán, el mediocampista que tuvo un buen desempeño durante el 2024 y fue pedido por Fernando Gago, el Xeneize le compró el pase. 
River ante México. En la búsqueda de rivales de exigencia para continuar con la preparación al Mundial 2026, el seleccionado de México saldrá de su zona de confort en Estados Unidos y viajará al cono sur para jugar ante River. "Partido de preparación confirmado. La Selección Nacional de México enfrentará a River Píate" confirmaron las redes de la federación, el juego será el martes 21 en el Monumental.
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fútbolLos avisos aparecieron en los clasificados de numerosos periódicos del mundo en el rubro de ofertas laborales y despertaron el entusiasmo de jugadores de fútbol de distintas latitudes y, por supuesto, de la Argentina; la tercera división del fútbol Saudita padece una fuerte escasez de punteros izquierdos y lanzó una convocatoria mundial para conseguirlos.“Básicamente, los equipos de esta división se quedaron sin stock de punteros izquierdos y están improvisando con jugadores que no sienten el puesto al punto que no saben qué hacer en ese lugar de la cancha durante los partidos. Se distraen, se ubican en otros lugares y hasta tienen ataques de pánico”, señala Robert Camel, analista del fútbol de Arabia Saudita, profesión considerada una de las más específicas del mundo. “Sólo tres personas nos dedicamos a analizar en profundidad el fútbol saudí en todo el planeta pero, aun así, tenemos nuestro sindicato y yo soy el secretario general”, señala Camel, quien exhibe con orgullo que fue elegido por el ciento por ciento del voto de los afiliados (lo que indica que se votó a sí mismo).El aviso clasificado fue claro: “Clubes de Arabia Saudita necesitan jugadores. Descripción de los puestos: punteros izquierdo eventuales para clubes de tercera división. Paga de 50 mil dólares. Duración de los contratos: cuatro (4) meses. Modalidad presencial (por-
NICOLÁS BRAVO

POR IZQUIERDA. La ausencia de punteros eleva el valor de mercado para esos jugadores. Pero hay temor por los "truchos".

PELOTAZO AL VACÍOEl regreso del wing izquierdo
Luis Heredia

lheredia@lavozdelinterior.com.ar

que tienen que jugar). Presentar certificado de puntero izquierdo expedido por país de origen. Diestros abstenerse. Contactarse con el ‘sañur Abdul’ (sic)”.Semejante anuncio movilizó a numerosos delanteros zurdos y ambidiestros de todo el planeta que no hacen pie en sus equipos y que reunirían las condiciones que exigen los contratantes. En la AFA aseguran que la demanda de certificados habilitantes de punteros izquierdos se incrementó exponencialmente, luego de la publicación del anuncio, y en la Inspección General de Justicia (IGI) se pusieron en alerta frente a posibles intentos de fraude. “Es tan buena la propuesta que muchos jugadores vienen a solicitar su certificado, pero lamentablemente descubri

mos que numerosos solicitantes sólo tienen la pierna izquierda para funciones de apoyo”, señala un veterano empleado de la IGJ.Frente a esta situación, y para evitar legalizar falsos punteros izquierdos, se instaló un arco en la sede la Inspección y con una barrera de siluetas de chapa para que los interesados pateen un tiro libre con la zurda. “Es una prueba fundamental para detectar falsos zurdos o falsos ambidiestros y es muy efectiva, ya que hay jugadores que son tan diestros que al momento de patear con izquierda le erran a la pelota, se pegan con la rodilla en el mentón y caen inconscientes”, asegura la fuente. “Afirmar que se es izquierdo, cuando en realidad se es diestro, constituye un delito flagrante de 

falsedad ideológica que es reprimido con prisión o reclusión de uno a seis años e inhabilitación para desempeñarse en el puesto de extremo izquierdo por cinco años”, finalizó el vocero.Otros jugadores, en cambio, deseosos de lograr algunos de los contratos sauditas, pusieron a entrenar su pierna izquierda para entrarle a la pelota, algo que jamás hicieron en su vida deportiva. Este fenómeno fue advertido en los centros de formación de punteros izquierdos, como la reconocida “Academia de Formación de Wines Izquierdos Pedro Estanislao Ariz- mendi”, llamada así en homenaje al inolvidable “Cubo” Arizmendi, que brillara en el fútbol argentino en la década de los 40.“La Academia se encuentra en problemas desde hace años por la falta de jugadores interesados en ser punteros izquierdos, una falta de vocación que se agudiza con los años por las nuevas tácticas y hasta por prejuicios ideológicos. Nosotros somos ortodoxos y no trabajamos con wines de pierna cambiada”, señalan los responsables del centro. “Lanzamos una interesante iniciativa de cursos de wines izquierdos por correo, pero no funcionó tan bien como pensábamos. Pero esta propuesta Saudita nos devolvió la vida. En este momento, tenemos unos 1300 inscriptos y estamos trabajando en cuatro turnos, algo que no se veía desde que todos los jugadores querían ser como Félix Loustau o la Amoladora’ García ”, agregaron.Normalmente, con el “método Arizmendi”, un puntero izquierdo se forma en 16 meses, pero la necesidad imperiosa de presentar credenciales ante los clubes sauditas generó la necesidad de diagramar cursos relámpago de 72 horas. Son cursos intensivos que básicamente consisten en poner a un jugador a dribblear una línea de 350 conitos de 170 metros de extensión durante ocho horas, siguen cinco horas de carrera con pelota al pie por andarivel izquierdo en cancha de liga y luego patear al arco durante otras ocho horas, siempre con el pie izquierdo (el jugador tiene prohibido tocar la pelota con el pie derecho). Según los formadores del Arizmendi, “en tres días formamos un puntero izquierdo de nivel tercera división del fútbol Saudita”.Los contratos están servidos y para la Argentina, un país donde los que se mueven por izquierda en la cancha parecen estar muy mal vistos por un sector de la sociedad y de la política argentina, desde las lejanas tierras de Oriente llegó una reivindicación que los pone inopinadamente en valor.

Lo que hay que saber 
Del polideportivo

Tenis. Gustavo Fernández ganó el Victoria Open y alcanzó el título número 65 en su carrera. El número 4 del mundo en tenis sobre silla de ruedas se quedó por primera vez con el certamen australiano, que sirve de preparación para el primer Grand Slam del año. El cordobés partió como tercer favorito y terminó con un contundente 6/3 y 6/3 sobre el español Martín de la Puente (3) en una hora y 17 minutos de juego. En semifinales había dado cuenta del primer preclasificado y número dos del mundo, el británico Alfie Hewett, por 6/2 y 7/6 (3). 
Rugby. En el debut del Súper Seven de Mar del Plata, Argentina Desarrollo ganó uno y perdió otro de los partidos jugados ayer. En el estreno derrotó a Tucumán por 26-14 y perdió con Mar del Plata 15-12. Hoy, desde las 18.17, enfrentará a Paraguay.
Automovilismo. Kevin Benavides (foto) anunció ayer, en el día de descanso de la 47a edición del Rally Dakar, su decisión de bajarse de la competencia para prioñzar su salud. El salteño, que el año pasado tuvo un gravísimo accidente, llegó a la prueba sin terminar la recuperación. "Las dificultades que tuve en carrera fueron muchísimas. Tuve que hacer muchos trucos para poder manejar y mantenerme arriba de la moto”, declaró el campeón 2021 y 2023. El piloto de KTM marchaba 26°.
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Clubes de Arabia 
Saudita necesitan 
punteros izquierdo. 
Paga de 50 mil 
dólares. Modalidad: 
presencial.

Fútbol. Serie A. 14. Torino-Juventus. ESPN. 16.45. Milan-Cagliari. ESPN 2.
Fútbol. Eredivisie. 14.45. Ajax-RKCWaalwijk. ESPN 3.17. PSV- AZ. Disney +Premium.
Fútbol. Liga de España. 17.Sevilla-Valencia. ESPN.
Tenis. Abierto de Australia.21.1aRonda.ESPN2/ESPN3.
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básquet
bcla. Los brasileños se impusieron 91-83 y se metieron en cuartos. Qué la falta a la Gloria.
No pudo.
Instituto cayó ante 
Franca, en Chile

En un partido durísimo y muy parejo, marcando que son dos equipos que pretenden llegar lejos en esta edición de la BCLA, Franca de Brasil superó a Instituto 91-83 en duelo por la segunda fecha de la segunda ventana del Grupo D del principal certamen continental de este deporte.Los parciales fueron 24-22,45-42, 67-63 y 91-83, con el conjunto paulis- ta cerrando arriba cada parcial. Como lo marca cada segmento, la paridad fue una constante y recién en el último cuarto Franca pudo establecer una ventaja un poco más amplia (llegó a estar 80-68 arriba). Instituto dio pelea hasta el final, pero no alcanzó.En el vencedor se destacaron Wes- 

ley (18), Didi (17) y Nathan (14), mientras que para los de Alta Córdoba sobresalió Pomoli (17).La envergadura de los hombres del conjunto brasileño fue una de las claves. Los centímetros y el largo de brazos complicaron a Instituto al momento del juego interno. La Gloria no tuvo una buena noche con sus dobles (22/41) y no tuvo un buen último cuarto en defensa.Con este triunfo, Franca sigue invicto con tres victorias en fila y ya logró su clasificación a cuartos de final. En tanto. Instituto (2-1) al menos ya sumó la victoria sobre Leones de Chile, que es lo que había ido a buscar. Con una victoria más, los cordo-

POMOLI. El uruguayo fue el goleador de Instituto, con 17 puntos. No alcanzaron.
beses también se meten en la siguiente instancia. Hoy, Leones (0-3) y Franca completarán esta ventana.En esta segunda ventana de Champions, Instituto ganó un partido clave sobre Leones 81-77. La tercera y última “ventana” del grupo se disputará en febrero (sin fecha confirmada) en Brasil. Los dos mejores avanzarán a los cuartos de final. La Gloria buscará en Franca dar el pasito que le falta para la clasificación.

Dura caída de 
Atenas y corte 
de la racha 
ganadora
LIGA NACIONAL. El Griego no pudo repetir y cayó en Corrientes ante San Martín por 89-57.

Esta vez no pudo ser para Atenas. El Griego, que aprovechó el envión ganador de finales de 2024 y derrotó en el inicio de la gira como visitante a La Unión de Formosa, no pudo repetir ante San Martín de Corrientes y sufrió una dura caída por 89-57.El encuentro, por una nueva fecha de la Liga Nacional, tuvo a Juan Cruz Oberto como su máximo anotador, con 16 puntos, cinco rebotes y una asistencia.El inicio del partido no favoreció al Griego; su rival realizó una gran labor defensiva y solo le permitió marcar dos puntos en cuatro minutos. Los de Peirone se reacomodaron y trataron de meterse en el juego, pero San Martín fue muy superior en este primer capítulo y lo ganó 22-12.

PRENSA SAN MARTÍN

SIN CONEXIÓN. Al Verde le costó encontrar los caminos hada el gol.
En el comienzo del segundo cuarto, Atenas amagó una reacción y el propio Oberto fue el jugador emblema de esa remontada. Con un parcial de 6-0, acortó distancias a cuatro, pero el local enseguida contrarrestó; volvió a presionar en toda la cancha y marcó diferencia para irse al descanso largo 43-28 arriba.En el segundo tiempo nada cambió y el Griego sentenció una derrota (89-57), la séptima de un récord que tiene además 10 victorias.Mañana, Atenas cierra la gira con la visita a Regatas de Corrientes, desde las 21.
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la contra
balance. El titular de la Agencia Córdoba Deportes cumplió su primer año de gestión y aseguró que, aunque se cumplieron los objetivos planteados, la premisa siempre es mejorar. Lo que dejó 2024 y lo que se viene en este 2025. hizo una importante inversión en materia de seguridad”, completó el titular de la Agencia Córdoba Deportes.

Agustín Calleri
"Seguiremos 
haciendo obras y 
dando apoyo"
Gabriela Martín
gmartin@lavozdelinterior.com.arTranscurrido el primer año de gestión (en su segundo paso al frente del ente), Agustín Calleri, presidente de la Agencia Córdoba Deportes, planifica un 2025 en el que una de las prioridades será “seguir haciendo obras y dando apoyo” a deportistas y a clubes.“En 2024, a pesar de la difícil situación económica, se lograron los objetivos planteados y no quedaron proyectos pendientes. La idea siempre es mejorar, pero los objetivos de gestión trazados en el primer año se cumplieron”, indicó a La Voz el titular de la Agencia y puntualizó algunos de los ítems en los que se hará hincapié este año.“Se continuará ayudando a los clubes y viendo sus necesidades de infraestructura. Se priorizará mejorar la infraestructura existente en el Polo Deportivo Kempes; ya hemos mantenido diálogo con el presidente del Comité Olímpico Argentina (COA), Mario Moccia, para que el Kempes sea una base del COA. Córdoba está en un punto geográfico estratégico del país y sería muy importante avanzar en este sentido”, contó el extenista.

El primer año de trabajoEl riocuartense está al frente de la Agencia Córdoba Deportes por segunda vez (la primera fue en el 

período 2014-2015), designación que le otorgó el gobernador Martín Llaryora en diciembre de 2023. Hace unos días, Calleri cumplió su primer año de gestión y realizó un balance de 2024. “Se trabajó en muchos frentes; se creó el programa Fortaleciendo Clubes, que brindó ayuda a 147 instituciones y planeamos completar en 2025 al menos las 50-60 solicitudes que quedaron pendientes. Se becó a 159 deportistas y se brindó ayuda para viajes y compra de materiales; también se colabora con la Municipalidad en la ayuda a deportistas para viajar a torneos en el exterior”, describió el dirigente deportivo.Y continuó; “Se han generado varios eventos, incluyendo deportivos y culturales, que ayudan a la industria y a la economía local. El objetivo es que Córdoba sea una sede importante para este tipo de eventos”.En ese listado de eventos se destacan el Córdoba Open 2024 (se jugó la última edición y se bajó del calendario por decisión de ATP), las semifinales y las finales del hockey de Córdoba en la cancha Soledad García, partidos por Copa Argentina y un multitudinario encuentro de mini- básquet, por citar algunos.“Durante 2024, el estadio recibió una enorme cantidad de partidos y eventos. Todos pudieron convivir porque se diagramó un esquema en el cual no se interfirieran. Se jugaron instancias del torneo nacional, partidos de Sudamericana, Libertadores,

JAVIER FERREYRA

**El objetivo es que Córdoba sea una sede importante para eventos deportivos y culturales, ya que ayudan a la economía local.
Agustín Calleri
Presidente de la Agencia Córdoba Deportes

Copa Argentina, además de eventos como los 100 años de la Federación de Básquetbol de la Provincia de Córdoba, Día de las Infancias, recitales de María Becerra, Paul McCartney, la Renga, el Bum Bum. Pero también hubo eventos importantes fuera del 

estadio y que contaron con nuestro apoyo y gestión, como el Desafío Ruta 40, la carrera del Río Pinto, entre tantos otros”, expresó Agustín Calleri.En materia de automovilismo, también se puso “manos a la obra” en los autódromos más importantes de la provincia: el Cabalén y el de Río Cuarto, dos circuitos que quieren albergar a las categorías más importantes del deporte motor en pista. “Se invirtió en obras de infraestructura en ambos autódromos y se seguirá trabajando para mejorarlos y que vuelvan las categorías más importantes del calendario nacional. En 2024, por primera vez, tuvimos el TC PickUp (en el Oscar Cabalén, de Alta Gracia). En ambos autódromos se

Planificación 2025Mirando hacia adelante, los proyectos también asoman en el horizonte. A fines del año pasado, el Gobierno de Córdoba anunció el llamado a licitación para la construcción de nuevas playas de estacionamiento en el estadio Mario Alberto Kempes, generando espacio para más de tres mil vehículos, con una inversión de $ 15.184 millones. El proyecto consta de la refuncionalización del espacio sur, además de la construcción de un nuevo sector sobre la rotonda central de la colectora y bajo el viaducto de Circunvalación.Además, se incorporarán áreas de usos múltiples, sistemas de seguridad de ingreso y egreso, y un paseo peatonal que se integrará en la zona central a los ya existentes. La apertura de las propuestas será el 13 de enero.“El proyecto es el comienzo de un programa integral para llevar al estadio hasta el nivel mundial, dándole un salto de calidad con requerimientos Fifa. Esta iniciativa no sólo va a traer mejoras para los usuarios en lo deportivo, sino también para los espectáculos. Córdoba es sede de grandes eventos, y con estas mejoras y remodelaciones vamos a poner a Córdoba en el plano mundial, como se merece”, indicó Calleri. Probablemente esta sea la primera de otras grandes obras para jerarquizar el estadio, pero esto es aún materia pendiente.Otro de los trabajos previstos es el 
re-topping(un proceso que se realiza para salvar el deterioro natural del piso) en la pista de atletismo que se instaló en 2016. Y algo que estaría en carpeta, pero no hay mayores precisiones al respecto, es el cambio del piso de la cancha de hockey.Lo que sí es un hecho es que en 2025 se continuará ayudando a los clubes y viendo sus necesidades de infraestructura. También se priorizará mejorar la infraestructura existente en el Polo Deportivo Kempes y continuarán las negociaciones para traer a Los Pumas y a otros grandes eventos a Córdoba. “Se busca generar eventos masivos que impulsen la economía y que pongan a la provincia a la vista del mundo”, cerró Agustín Calleri.

MÁS INFO: I 1T0RNE0 ™ 9inz WA CWPUTAOÓtr^^
ESCANEÁEL I B . í *

0ÍS3Í0
CODIGO Qfí

GAUCHA / PESCA
59’ EDICIÓN FES WAt 9 Al 20 I CONCURSóTfP 9

• f WMcLUB AJEDREZ PENSADO ■ CORDOBA NACIONAL DE DOMA* ENE ENE
FESTIVAL AMATEUR I^LKLORE' V.

F*™” CLUB MENTW) R1VER PÍATE-ÁVSONU 
34° MARATÓN DE AGUAS ABIERTAS 

NATACIÓN?
12 ENE uGoawtgiwtorextao ■ villa wwpal

f ANFITEATRO 
' JOSE HERNANDEZ 
JESUS MARIA _____ - »__t__

Pnm»wío foj Voíom 
OlWyMCM: MSMTO. AMfSMD 

y ÍXCUtHOA

MONUMENTO ALO 
LAGOSANROQUE 
VILLA CARLOS IB Confederación de Deportes 

■ de la Provincia de Córdoba

moplex Qüiíffll SIGLO g] VANESA LaVozl2<3

mailto:gmartin@lavozdelinterior.com.ar

